

Nouvelle adresse et nouvelle offre pour le Coworking Namur



Changement de lieu pour le coworking tenu par Caroline et Régis.

NAMUR

Le Coworking Namur change d'adresse et se déplace dans le centre, rue Saintraint.

Le projet de coworking que tient, depuis maintenant dix ans, le couple Caroline Rase et Régis Francart a quitté son fief de la rue Marie-Henriette pour s'installer au numéro 1 de la rue Saintraint, en plein centre de Namur.

Au sein de l'hôtel de Propper-Kerkhofs, classé patrimoine exceptionnel de Wallonie, le Coworking Namur peut accueillir un grand nombre de travailleurs grâce à ses bureaux de différentes superficies.

Mais surtout, ce nouvel écrin lui permet d'étoffer son offre.

Projets en vue

Grâce à ce nouveau lieu équipé d'une cour intérieure, le duo propose des événements éphémères tels que des drinks. Ceux-ci seront organisés en collaboration

avec le traiteur Jean-François Courtoy, gérant du bar Le Collège. Des barbecues et des apéritifs seront également organisés. Ces événements se dérouleront de mai à septembre.

Autre volonté de Caroline et Régis : promouvoir des artistes tels que des peintres, des sculpteurs et des photographes en leur permettant d'exposer leurs œuvres dans les bureaux de Namur.

Les deux fondateurs l'assurent, ces nouveaux projets, qui visent à diversifier l'offre du coworking et à recréer un esprit de communauté mis à mal par la période Covid, ne viendront pas troubler son activité principale.

En ce qui concerne cette dernière, celle-ci comporte la mise en location d'espaces de bureaux de superficies différentes, notamment des open spaces, ainsi que des bureaux privés pouvant accueillir deux à six personnes.

Des espaces peuvent également être loués pour l'organisation de réunions, de formations, ou encore de séminaires et autres team buildings.

La location se veut simple, avec des horaires modulables en fonction de la demande. La grille tarifaire offre la possibilité d'une location à la journée ou au mois. La tarification est adaptée en fonction de la grandeur de la salle.

LISON BOHY